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Abstract

        
The Kleine-Levin syndrome is generally considered to be a benign functional disorder of hypothalamic structures. Its onset is usually in adolescence. The most characteristic symptoms are periodic hypersomnia, excessive eating, hypersexuality, irritability and apathy. Associated features are depressive and schizophrenic symptoms. A biological relationship between the Kleine-Levin syndrome and endogenous psychoses is discussed.


      
        
Zusammenfassung

        
Das Kleine-Levin-Syndrom ist eine funktionelle hypothalamische Störung, die vor allem bei männlichen Jugendlichen auftritt und phasisch verläuft. Im Vordergrund der Krankheitssymptomatik stehen Hypersomnie, Polyphagie, Hypersexualität sowie Reizbarkeit und/oder Apathie. Neben diesen Leitsymptomen finden sich als akzessorische Symptome affektive Störungen und abnorme Erlebnisweisen. Es finden sich Hinweise auf eine enge Beziehung dieser hypothalamischen Störung zu den endogenen Psychosen.
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